



【学校スローガン】
ホーム・マジック
メールアドレス

NTBだより

Nice Try & Brush up 七尾東部中GIFT
http://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nanaoj/
toubutyu@edu.city.nanao.ishikawa.jp

七尾市立七尾東部中学校

学校だより
第 13 号

令和4年1月12日発行

目標を決め、やるべきこと決める、そして実行！

令和4年1月11日（火）に3学期の始業式が行われました。新型コロナウイルス感染症予防対策のため始業式は、放送で行われました。3学期の始業式では次のような話をしました。（一部抜粋）

「1年の計は元旦にあり」と言われますが、この言葉は何事も最初が大切で、1年間を充実させるためには、年の初めに自分で目標を決めて取り組むことが大切であるという意味です。1つ年をとるということは、身長も体重も増え、体が大きくなりますが、それと一緒に人間として、物事を考えたり、判断したりする力や相手を思いやる優しい心も大きく成長していく必要があります。特に物事を考え、実行する力や心の成長のためには、目標を持って「積極的に挑戦しようとする前向きな姿勢」、学校スローガンのNICE TRYが大切です。そこで、新しい出発を迎えた今日は、「実行に移す決意と習慣」ということについてお話しします。

まず第1に自分で、「目標を決める」ことが大切です。「蒔かない種は生えない」と言われるように、花や野菜に限らず、勉強でもスポーツでも種を蒔かなければ何も実りません。目標を決めるということは自分を生かすチャンスという種を蒔くということです。

第2に、目標に向かって「やるべきことを決める」ことです。いつ、どのようにやるかを具体的に決めるといいです。

第3に、「実行に移す」ことです。何事もはじめには力が必要です。例えば、デカ山を動かすときも、はじめはとても大きな力がいらしますが、動き出すとそれほどの力はいらしません。これと同じで、はじめの一歩を踏み出すときに大きな力がいるのです。動き出してそれが習慣になってしまうとそれほど大きな力は必要ないのです。

このように、実行に移す習慣を身に付けることで、一人一人の夢や願いが一步步実現に近づけます。是非自分の力を信じて努力する3学期にしてほしいと思います。

3年生は、自分の進路実現に向けて義務教育9年間のまとめの学期になります。1、2年生は、それぞれの学年で身に付けるべき学習内容を身に付け、次の学年に備える学期になります。

3学期の終わり、そして今年度の終わりである3月の修了式には、七尾東部中学校420名全員がやるべきことをやり終えた満足感と、自信を持って1年間を振り返ることができるようみんなでBRUSH UP、努力していきましょう。皆さん一人一人の頑張りと活躍を楽しみにしています。

新型コロナウイルス感染症予防対策の徹底をお願いします

新型コロナウイルス感染症も11月、12月と感染者が急激に減り、日常生活が戻ったかのように思いましたが、1月に入り急激にオミクロン株が流行しています。3学期の開始にあたり、感染症対策の再度徹底をお願いしたいと思います。

- ①本人、家族に発熱または風邪症状がある場合は登校を控える。登校後発熱があった場合は、保護者の方に連絡をして家に帰しますので、宜しくお願いします。
- ②本人がPCR検査を受検することが決まったら学校へ連絡をお願いします。
- ③十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がける。
- ④登校前の検温、マスクの着用、手洗い・消毒の徹底、ソーシャルディスタンスの確保、換気の徹底など

学校でも感染対策を講じていきますので、ご家庭でも宜しくお願いします。

【新職員の紹介】3学期より本校に勤務される2名の先生を紹介します。

お一人目は、前河原圭代先生です。七尾特別支援学校より毎週火曜日に来ていただき、特別支援教育全般について見ていただきます。

お二人目は、加富弘美支援員です。2学期いっぱいまで中村絹子支援員さんが退職され、3学期より新しく勤務していただきます。どうぞ宜しくお願いします。

○石川県アンサンブルコンテスト口能登支部大会

サクソフォン三重奏 金賞
クラリネット四重奏 銀賞

○第36回七尾市中学生インドア研修大会

男子団体 2位
女子団体 2位
女子個人 3位
宮本 ゆず・芳原 愛未ペア

○税についての作品

書道の部 銅賞 小松 良好
佳作 木森 花
作文の部 銀賞 松下 侑生
銅賞 松島 千夏、松木 緋音



「歳末たすけあい募金」ありがとうございました

12月18日(土)に「歳末たすけあい募金」を行いました。雪が舞う寒い中でしたが、42名の生徒がパトリア、能登食祭市場、どんたくナッピー店、アスティ店、アルビス七尾店、ロッキー七尾店で「歳末たすけあい募金、お願いします」と大きな声を出して募金活動を行いました。活動場所を提供していただいた事業所の方、募金をしていただいた地域の皆さん、ありがとうございました。寒い中一生懸命ボランティア活動に励んでくれた生徒の皆さんもありがとうございました。募金していただいた金額289,877円はすべて社会福祉協議会の方へ募金させていただきました。



【七尾市教育委員会からのお知らせ】

Let's call.. オアシスライン

TEL 0767-52-0783

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること, 困っていること

*匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~親と子のなんでも電話相談室~



~オアシスライン担当~